

## COMUNICADO DE PRENSA

Estimados colegas,

Mañana martes la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos realiza la apertura Oficial de su nueva Oficina en Neiva.

Esta Oficina hará seguimiento con misiones de terreno a los departamentos de Huila, Caquetá, Putumayo, Tolima y Amazonas.

**Fecha:** martes el 3 de diciembre de 2013  
**Lugar:** Salón La Selva, Centro de Convenciones José Eustasio Rivera,  
Calle 21 No. 5-81, Neiva  
**Hora:** 1:30 p.m.

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se encuentra en el país desde el año 1997. Durante 2013 el Gobierno de Colombia le pidió a la Oficina trasladar personal a los lugares donde se requiere mayor atención en materia de derechos humanos. El 19 de noviembre de este año la Oficina abrió sede en Quibdó y mañana 2 de diciembre lo hará en Neiva.

El Acuerdo por medio del cual se estableció la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos le otorga cuatro tareas fundamentales:

1. Observar, sistemática y analíticamente, la situación de los Derechos Humanos y del Derecho Internacional Humanitario.
2. Asesorar en Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario tanto al Gobierno como a las autoridades del Estado (nacionales, regionales y locales), y a las organizaciones de la sociedad civil, y velar por que todo proyecto de ley que incluya temas de Derechos Humanos sea respetuoso de los instrumentos internacionales en la materia.
3. Prestar cooperación técnica a las autoridades del Estado y a las organizaciones de la sociedad civil, empresarios, iglesias, y organizaciones de Derechos Humanos.
4. Informar, difundir y promover los Derechos Humanos y el Derecho Internacional Humanitario entre los Colombianos.

Para información de prensa pueden contactar a Diana Losada 3102709465